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退任 就任のあいさつ
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Sakamoto Kouki（54期）
坂 本 光 輝

委員長

Okuno Hiroyuki（52期）
奥 野 弘 幸

委員長

新人を友とする
友新会の伝統を
引き継ぎます！

一年間ありがとう
ございました。

昨年度の副委員長に引き続き、今年度は委員長を担

当させていただくことになりました。よろしくお願い

いたします。

今年度は友新会120周年の節目にあたります。友

新会としての記念行事はもちろん各委員会においても

各種の企画が行われる予定ですが、新人交流委員会

は、「新人を友とする」との友新会の伝統を旨とし、新

入会員の方に、相互の親睦を深め、新入会員同士だけ

でなく、先輩会員やサポーター会員とも交流を図って

いただくために各種の企画を行って参ります。

昨年は班単位で、業務に役立つ先輩会員らの講演や

外部講師を招いての各種セミナー、肩のこらない懇親

を旨とする企画をしていただき、盛りだくさんの内容

となりました。本年度も基本的な方針に変わりはあり

ません。

新入会員に自由闊達な意見を出していただき、企

画・立案・運営・発表について基本的に新入会員の方

に担当してもらうことになります。

何よりも、新入会員の方に、自身が知りたい、チャ

レンジしたい、やってみたいこと等々、自由な発想で

意見を出し合っていただき、それを自らの手で実現で

きる醍醐味を是非感じて欲しいと思います。

その過程で、新入会員相互だけでなく先輩会員との

親睦を図り交流を密にできるということは得がたい経

験です。

また、今年度の副委員長の皆様も頼りになる方々ば

かりであり、私にとってはそのようなメンバーと一緒

に活動できることを本当にありがたく感じています。

1年という短い期間ですが、どうかよろしくお願い

いたします。

この3月で新人交流委員会委員長の務めをなんとか

無事終えることができ、ほっとしています。昨年4月

に就任した際には、自分に務まるのかと不安でいっぱ

いでした。新人交流委員会には、立ち上げ当初に数年

間、副委員長として関わっていましたが、その後しば

らく親睦委員を担当し、新人交流委員会には久しぶ

りの復帰だったため、勝手が分からないことが多く戸

惑っていたのが正直なところでした。しかし、副委員

長の皆さまの的確で力強い支えに助けられ、どうにか

滞りなく続けられてきました。

平成30年度は、修習70期の方々を中心とした新

人委員20名が、2班にわかれて活動しました。当委

員会では、委員会行事の企画から運営まで、基本的に

は新人委員にお任せしており、各班それぞれ3回ずつ

行事を担当していただきました。大阪のIR推進につ

いての勉強会からボウリングといった懇親行事まで、

幅広くさまざまな企画がありましたが、そもそもの企

画提案から、講師との打ち合わせ、会場の予約に至る

まで、いろいろと準備が大変であっただろうと想像し

ます。そして、その過程も含めたさまざまな行事を通

じて、当委員会の目的の一つである「新人相互間の交

流」を深めていただくことができたのではないでしょ

うか。

また、当委員会の活動に当たっては、先輩委員やサ

ポーター会員といった、上の期の方々にもお世話にな

りました。当委員会のもう一つの目的である「新人と

新人以外の会員との交流促進」に積極的にご協力いた

だき、感謝しています。さらに、各委員会や幹事会の

方々には、新人委員によるオブザーバー参加にもご協

力いただきました。

新人委員の皆さまには、この委員会での経験を活か

して、これからの友新会を支えていってほしいと思い

ます。

一年間ありがとうございました。
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